# Noticias misioneras para el nivel de Infantes



Primer trimestre de 2026 División del Pacífico Sur

#### SEMANA 1 – 3 DE ENERO

La ofrenda de este trimestre irá destinada a la División del Pacífico Sur.

En este territorio de la Iglesia Adventista mundial hay hermosas islas con playas de arena blanca. Entre ellas se encuentran islas de gran tamaño como Australia, Nueva Zelanda, Papúa Nueva Guinea y Nueva Caledonia; y otras islas más pequeñas, como Tonga, Nauru, Tuvalu, la Polinesia Francesa y las Islas Cook.

## SEMANA 2 - 10 DE ENERO

En Australia, los sábados de mañana los adventistas se reúnen en iglesias, muchas de las cuales están hechas de ladrillo y tienen forma de «A». Por lo general, las mañanas de sábado hace sol y calor, aunque en invierno puede hacer frío.

En las iglesias adventistas de Australia suelen contarles historias bíblicas a los niños en medio del culto sabático, como un momento especial para ellos.

## SEMANA 3 - 17 DE ENERO

En Nueva Zelanda, la mayoría de la gente aprende sobre Dios leyendo la Biblia y estudiando la lección de la Escuela Sabática. También pueden aprender sobre Dios por Internet, donde hay contenidos escritos y videos de YouTube. Sin embargo, en Nueva Zelanda, mucha gente está muy ocupada y dispone de poco tiempo para buscar a Dios. En muchas iglesias, el número de miembros es cada vez menor.

También hay muchas personas en Nueva Zelanda que tienen prejuicios contra los cristianos. Eso significa que tienen una mala opinión de los creyentes.

#### SEMANA 4 – 24 DE ENERO

En las hermosas montañas de Papúa Nueva Guinea hay muchos pueblos pequeños. El pico más alto de este país es el Monte Wilhelm.

Un gran río llamado Sepik atraviesa las selvas tropicales de Papúa Nueva Guinea. La gente viaja por él en pequeñas embarcaciones para llegar a pueblos lejanos.

En Papúa Nueva Guinea hay una famosa ruta de senderismo conocida como «El sendero de Kokoda»; atraviesa selvas y arroyos y cruza altas montañas. También hay hermosos arrecifes de coral, cuevas bajo el mar y un gran volcán.

#### SEMANA 5 - 31 DE ENERO

Los habitantes autóctonos de Nueva Caledonia son el pueblo canaco (también llamados *kanak*). Aunque ellos toman las decisiones para su propio país, también forman parte de Francia.

En Nueva Caledonia, mucha gente habla francés y come comida francesa.

A los niños les encanta pescar, nadar, practicar surf de remo y bucear. A las familias les gusta ir de picnic y sentarse en esteras tejidas llamadas *natte*.

El ñame es una hortaliza muy importante en Nueva Caledonia. Cada año se celebra una gran fiesta para conmemorar la cosecha del ñame.

## SEMANA 6 - 7 DE FEBRERO

En Australia hay muchos animales especiales, pero el canguro es el más famoso. Los canguros tienen unas patas traseras grandes y fuertes que los ayudan a saltar. También utilizan la cola para dar saltos. Al igual que los niños australianos, los canguros son muy buenos nadadores. Las mamás canguro tienen una pequeña bolsa en la parte delantera del vientre, donde llevan a sus crías mientras crecen. La mayoría de los canguros son zurdos.



# SEMANA 7 - 14 DE FEBRERO

Los niños de Papúa Nueva Guinea pueden tener dificultades en la escuela, porque hay muchos estudiantes por clase y pocos maestros. Tampoco cuentan con muchos libros ni juguetes educativos en las escuelas.

Los niños de Papúa Nueva Guinea tienen que andar mucho para ir a la escuela y corren riesgo de sufrir situaciones peligrosas por el camino si alguien intenta hacerles daño. Cuando llegan a casa, no les resulta fácil hacer las tareas. Muchas familias son de bajos recursos.

#### SEMANA 8 - 21 DE FEBRERO

Vanuatu es un país formado por muchas hermosas islas.

En Vanuatu los niños disfrutan de diferentes tipos de tubérculos, como la batata, el taro, el ñame y la yuca. El laplap es un plato típico de ese país, que se prepara en ocasiones especiales, como cumpleaños y días festivos. Se hace con tubérculos rallados, bananas y leche de coco. Se envuelven los ingredientes en grandes hojas de banana y se cocina, tradicionalmente, en un horno hecho en la tierra con piedras llamado uma.

# SEMANA 9 - 28 DE FEBRERO

A veces, el clima en Australia se vuelve muy caluroso y húmedo. Esto puede provocar desastres naturales, como incendios forestales, inundaciones y ciclones. Los niños y los adultos de Australia ayudan cuando hay ciclones e inundaciones, colaborando en sacar barro de las casas y los establecimientos comerciales. También participan activamente en la recaudación de fondos para personas que han perdido sus hogares y no tienen comida, ropa, libros escolares o incluso una escuela a la que volver.

# SEMANA 10 - 7 DE MARZO

¿Alguna vez has visto una caracola? Es una concha muy grande y enrollada como en espiral. En Samoa y en otras islas del Pacífico se utilizan las caracolas como trompetas. En Samoa, «caracola» se dice foafoa. Se toca en momentos importantes: para empezar el día, para iniciar o terminar una reunión, para llamar a la gente al culto familiar o a la hora de la oración.

# SEMANA 11 - 14 DE MARZO

En las Islas Cook, la familia es muy importante. Las familias numerosas (con tíos, primos y abuelos) viven juntas o cerca los unos de los otros. Comparten el cuidado de los niños y les encanta comer juntos.

Hay muchos cristianos en las Islas Cook.

Las islas más grandes del archipiélago de las Islas Cook tienen densos bosques, montañas y cascadas. También hay plantaciones de taro, papaya y arrurruz.

En las Islas Cook está prohibido por ley que los edificios sean más altos que los cocoteros.

Mucha gente se desplaza por la isla principal, Rarotonga, en escúter.



# SEMANA 12 - 21 DE MARZO

La vida isleña en Tuvalu es sencilla y, a veces, dura. No hay arroyos ni ríos, por lo que la gente recoge agua de lluvia para beber.

Los niños y los jóvenes adventistas de esta isla han encontrado una forma estupenda de compartir el amor de Jesús y cuidar de los demás. Lo llaman «Ministerio del cubo». Llenan cubos con alimentos y artículos básicos que la gente necesita y ayudan a entregarlos a personas mayores, enfermas o que están atravesando dificultades.

## SEMANA 13 - 28 DE MARZO

Cada pastor de Papúa Nueva Guinea tiene numerosas iglesias para dirigir. A veces tienen que caminar largas distancias para llegar a sus iglesias, lo que implica subir y bajar montañas, y cruzar ríos. A menudo no tienen electricidad ni Internet en las aldeas, por lo que necesitan predicar utilizando pósteres con imágenes. Los pastores de Papúa Nueva Guinea forman a los ancianos para que dirijan las iglesias y lideren las reuniones. Aunque en Papúa Nueva Guinea es difícil para los pastores ayudar a que la iglesia crezca, lo cierto es que crece rápido porque todo el mundo está involucrado en la misión.